
Sehr geehrter Herr Hechinger, 
herzlichen Dank für Ihr Anschreiben vom 9. Februar und ihre mail vom 30. März. 
Ich unterstütze Ihre Bemühungen, die den Ausbau der gesamten Linie 15 zur Stadtbahn U15 
vorsehen.  
Ihr Schreiben habe ich zum Anlaß genommen um mich bei der SSB AG über den aktuellen Stand  zu 
informieren. Die SSB strebt an 2007, gleichzeitig mit der Umstellung des Südabschnitts der Linie 15 
zwischen Olgaeck und Ruhbank, auch die Nordstercke zwischen Hauptbahnhof und Zuffenhausen auf 
Normalspur umzustellen. Unabhängig von Stuttgart 21 soll in der Friedhofsstraße eine provisorische 
normalspurige Strecke angelegt werden, die - wie die heutige Linie 15 - an der Einmündung der 
Friedhofsstraße in die Heilbronnerstraße direkt von der Friedhofsstraße in die Tunnelrampe der Linien 
U5 - U7 eingefädelt werden soll. 
Lediglich die Strecke Zuffenhausen-Stammheim wird erst bis inm Jahr 2010 fertiggestellt, wird aber 
von 2007 bis zur Fertigstellung über einen Busanschlußverkehr bedient. 
  
Ob sich diese Pläne verwirklichen lassen hängt natürlich davon ab, ob das Land als Zuschußgeber 
verlässlich bleibt. Die Umstellung der U 15 ist Bestandteil des GVFG-Bundesprogramms, bisher hat 
das Land seine Mittel für diese Projekte in Höhe von 20% immer sehr zügig bezahlt - im Gegensatz zu 
Förderprojekten aus dem GVFG-Landesprogramm. 
  
Ich hoffe, dass sich alle Stuttgarter Abgeordneten darüber einig sind, dass wir uns gemeinsam dafür 
einsetzen, dass das Land die Zuschüsse, wie versprochen, auch begleicht, ich werde mich dafür 
einsetzen. 
  
Für ein persönliches Gespräch und Nachfragen stehe ich sehr gerne zur Verfügung. 
Herzliche Grüße 
Brigitte Lösch 
  
  
  
Mit freundlichen Grüßen  
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